
令和５年度第５回定例理事会議事録 

 

日時：令和５年１０月２１日（土） １４：３０～１６：４０ 

場所：奈良県理学療法士協会事務所（橿原市商工経済会館） 

   次の理事・監事は WEB 会議システム（インターネット回線を使用した音声と映像を

即時に出席者へ伝達するシステム：ZOOM）により、次の場所にて参加した。 

   （自宅）北村哲郎、中村貴信、堀義範、江村修二、箕輪希予志 

議長：増田崇 

出席者：理事１０名（定足数５名）  監事２名  書記１名 

【理事】増田崇、西田宗幹、田平一行、和田善行、松村明子、河村隆史、池田耕二、

北村哲郎、中村貴信、堀義範 

   【監事】箕輪希予志、江村修二 

   【書記】四方絵里華 

議事録署名人：増田崇、江村修二、箕輪希予志 

欠席理事：なし  

欠席監事：なし  

 

議事： １．会長行動報告  

    ２．会員異動承認 

   ３．各局・部・委員会報告 

４．組織運営協議会（士会長会議報告）  

５．事務局長会議報告 

６．第３４回奈良学会長推薦 

７．その他 

 

承認事項 

    １．会長行動報告 

    ２．会員異動承認 

   ３．第３４回奈良学会長推薦 

 

 

１．会長行動報告（増田会長） 

  ９／２０ 管理者研修（初級）講師 

 １０／ ８ 組織運営協議会 

   ／１０ 日理協 表彰委員会事前打ち合わせ 

   ／１０ 調整会議 



 １０／１３ 亀田氏 特別集会 

   ／１６ 日理協 表彰委員会 

   ／２１ 第５回理事会 

    

 承認 以上の会長行動について増田会長より報告がなされ、理事全員に承認された。 

承認 業務執行理事行動報告（西田副会長、田平副会長） 

業務執行理事から業務の報告がなされ、理事全員に承認された。 

 

 

２．会員異動承認 

承認 令和５年８月４日から令和５年１０月２１日までの会員異動が、理事全員に承

認された。 

 

 

３．各局・部・委員会報告 

１）社会局（西田理事） 

報告 １１月１８日に開催された日理協 全国職能関連担当者会議について、西田理

事より以下の説明がなされた。 

・令和５年度職能事業の趣旨・概要説明について 

・地域保健総合推進事業について 

・動物に対する理学療法について 

・腰痛予防宣言について 

・推進リーダー改定について 

・産業領域における理学療法士の参画について 

・中央労働災害防止協会との連携について など 

また西田理事より、産業領域や地域保健事業に当会としてどのように参画でき

るかの案が提示された。退職後のベテラン PTの活用も検討する。 

北村理事よりタスクシフト・タスクシェアについて質問があり、各院所におけ

る取り組みなど意見交換がなされた。 

 ２）奈良県防災総合訓練について（北村理事） 

  報告 奈良県防災総合訓練が吉野町で開催される。奈良 JRATとして北村理事が参加す

る。増田会長は DMATとして参加する。 

 ３）スパイスフォーラムについて（北村理事） 

  報告 １１月４日に開催される２０２３年度第１回スパイスフォーラムに北村理事が

参加予定。意見があれば北村理事まで。 

 ４）ＨＰ管理部（松村理事） 



  報告 １０月１６日より新配信システム開始。現在、特にトラブルなし。４０７名登

録済み。登録促進カードも活用しながら、研修会などで周知していく。迷惑メ

ールに入っている可能性もあるため注意する。 

 ５）事務局（和田理事） 

  報告 上半期の役員行動記録・経費精算について、事務局で確認し一部追記・修正を

行ない、事務員による精算作業中。総会・総会後の拡大理事会は同日だが、別

会議になるので経費として計上する。 

  報告 桜井年金事務所より代表理事は社会保険への加入が必要と連絡があったと、増

田会長より報告がなされた。事務員にて手続きを行う。 

 ６）臨床実習指導者講習委員会（池田理事） 

  報告 １１月３日に世話人意見交換会が開催されるが、白鳳短大 高橋秀行氏が参加

予定。内容は、指導者講習会のプログラム内容の変更について、ZOOM での参加

について、年 6回から 3回への講習会回数の変更などについて検討される様子。 

７）奈良県地域包括ケア推進室などとの意見交換会について（中村理事） 

  報告 リハ３団体と奈良県介護保険課や推進室との意見交換会を開催予定だったが、

担当者と協議し、薬剤師会・栄養士会・歯科衛生士会・ケアマネ協会の 4 団体

を追加し、意見交換会を開催することとなった。テーマは『地域包括・介護予

防』で、今年度内に実施予定。 

 

 

４．組織運営協議会（士会長会議報告） （増田会長） 

 報告 組織運営協議会について、増田会長より以下の報告がなされた。 

    ・各種会議の予定と目的について 

・２０２４年度事業計画、重点事業、目標について 

    ・政策活動について 

    ・組織強化対策本部の取り組みについて 

    ・地域保健総合支援事業について 

    ・役員選挙制度について 

    ・Sport in Life コンソーシアムへの加盟について 

    政策活動と若年世代に対する啓蒙活動について河村理事より質問・提案がなされ

た。診療報酬関係などを関連付けて伝えると、反応がいいと思う。リーフレット

などの作成や研修会での広報を検討する。 

 

 

５．事務局長会議報告（和田理事） 

報告 ９月１０日に事務局長会議が開催され、和田理事より以下の報告がなされた。 



・組織強化対策本部について 

・各医療団体の組織率について 

   ・各都道府県の入会率・休会率・退会率について 

 

 

６．第３４回奈良学会長推薦（増田会長） 

報告 田平理事より、第３４回学会長に松倉病院の久野剛志氏を推薦すると報告がなさ

れた。 

承認 審議の結果、理事全員に承認された。公文書または委嘱状の発行が必要であれば

事務局で対応する。 

 

 

７．その他 

１）ベトナム リハビリテーション人材プログラム導入に関する案件化調査について 

（中村理事） 

報告 日本（主に奈良・関西地区）への視察予定であり、メンバー紹介と概要説明が

なされた。奈良県総合医療センターと奈良医大には視察予定である。その他、

個別に協力依頼をする予定。増田会長より、日理協理事との面談検討や病院視

察に対する公文書発行の依頼があった。中村理事より JAICAへ依頼する。 

 ２）OT士会より研修会の打診について（堀理事） 

  報告 １１月２４日に３団体合同での地域包括ケア関連の対面研修会開催について打

診があった。市町村担当者などとの名刺交換会などを設ける。内容については

今後検討予定。 

 ３）介護の日アンケートについて（松村理事） 

  報告 今年度の介護の日では、相談コーナーは設置しない。実行委員会より来年度以

降の運営についてアンケート回答依頼があった。松村理事が対応済み。１日開

催での集客が厳しくなっていることや、介護者向けの催しの検討、月間で開催

する案などを回答した。 

 ４）奈良マラソンについて（松村理事） 

  報告 以前までは松村理事が準備手伝いや当日参加していたが、今後は難しくなる。

出席・視察可能な理事がいれば参加する。 

 ５）自治体又は企業における成人の健康づくりに寄与する PT・OT 基礎研修会について 

（堀理事） 

  報告 堀理事が上記研修会に参加され、概要報告がなされた。 

 

以上 


